PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

07-11-24

LEGISLATIVO





Instalan La Comisión De Vivienda; La Reforma Recién Aprobada Será Sustento Sólido De Una Política De Vivienda Exitosa Y Con Vocación Social

En la reunión de instalación de la Comisión de Vivienda, la diputada Maribel Martínez Ruiz (PT), presidenta de esa instancia, llamó a que el enfoque de derechos humanos sea el que rija los trabajos durante la LXVI Legislatura.

"En esta Cámara de Diputados hemos sentado ya las bases con la reforma constitucional en materia de vivienda que aprobamos hace unas semanas y, estoy segura, será el sustento sólido para una política de vivienda exitosa y con vocación social", subrayó.

Añadió que, "lamentablemente, como lo ha señalado Naciones Unidas, la vivienda ha sido considerada cada vez más como una mercancía, y esa óptica ha llevado a la vulneración de ese derecho a miles y miles de personas, convirtiendo esta materia en un lujo".

Comentó que el tema de vivienda es prioritario en este nuevo gobierno, como lo dio a conocer la presidenta de la República al presentar un programa que prevé la construcción de un millón de viviendas y la regularización de las mismas.

Indicó que el enfoque que se pretende dar a este programa al brindar acceso a sectores vulnerables como mujeres jefas de familia, personas adultas mayores, población indígena y las juventudes, es revindicar la vivienda fundamentalmente como un derecho humano. Intervención de diputadas y diputados

La diputada Laura Ivonne Ruíz Moreno (PRI) dijo que para las familias mexicanas contar con una vivienda es de suma transcendencia, por lo que es necesario se les garantice este derecho que implica que las y los ciudadanos de todos los perfiles económicos tengan la posibilidad de acceder a una casa de calidad, con servicios básicos y sustentables.

https://hojaderutadigital.mx/instalan-la-comision-de-vivienda-la-reforma-recien-aprobada-sera-sustento-solido-de-una-politica-de-vivienda-exitosa-y-con-vocacion-social/